

### Was sind Schallläden?

Der Einbau von Schallläden optimiert die Klangabstrahlung merklich. Durch einen Schallladen wird der durchmischte Klang des Glockengeläutes einerseits harmonisch in die Ferne getragen, gleichzeitig vermindert sich die massive Lautstärke im nahen Umkreis der Kirche.



Für eine lange Haltbarkeit waren die ausgewählten Hölzer (Eiche) evtl. tauchimprägniert und mit einer Lasur oder einem deckenden Anstrich versehen, aber nach mehr als 40 Jahren ist davon nichts mehr vorhanden. Einzelne Querbretter sind gerissen bzw. komplett herausgefallen.

Für die Ausführung der Arbeiten müssen die Schallläden ausgebaut und in der Werkstatt dann repariert, mit einem Anstrich versehen und wieder eingebaut werden.

### Wie viele Schallläden hat die Hilchenbacher Kirche?

13 Stück sind auf der Seite zum Kirchplatz  
– jeweils 6 seitlich zum Kirchweg und der Hilchenbacher Straße = 25 Stück

4 Stück im linken Turm und 3 Stück im rechten Turm jeweils zum Kirhdach hin und jeweils 3 Stück zwischen den Türmen = 6 Stück

Somit gibt es 38 Stück Schallläden in den Kirchtürmen unserer Kirche.

